

„...wir möchten Sie darüber informieren, dass Sie bei unserer FUNK UHR-Aktion „Lebenshelden“ zum Monatssieger gekürt wurden.

Ihr Engagement hat unsere Leser am meisten berührt und wir gratulieren Ihnen herzlich zum Sieg.

Sie gehen damit Ende 2020 ins Rennen um den Jahressieg, wofür wir Ihnen die Daumen drücken.

Wir möchten dies durch eine weitere Veröffentlichung würdigen und hoffen, dass Sie uns vielleicht mit weiteren Bildern im Stil jener Fotoproduktion im Anhang helfen könnten.

...

Bei unserer Mail handelt es sich um eine Vorab-Info. Eine Urkunde für den Sieg geht Ihnen demnächst per Post zu und sobald die Wahl zum Jahressieger ansteht, werden wir Sie noch einmal informieren, damit Sie auf Ihrer Website und den sozialen Kanälen um Stimmen werben können...“